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第２７７２回例会記録
司会：佐久間 英昭 SAA③

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2016年 3月31日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

開 会 点 鐘：木村 一則 君
国 歌：－
Ｒ ソ ン グ：我等の生業
四つのテスト：－
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木村一則会長スローガン：あなただけのロータリー・モーメントを！

世界へのプレゼントになろう
2015 -16 ＲＩテーマ

会長報告 木村 一則 君①
今日は本当に何を話そうかと苦悩しました。ひ

と月に５回目ともなると、ロータリーのホームペ
ージも更新されていないので紹介するネタがあり
ません。

ということで、今が旬の球春・野球の関連で話
したいと思います。まずは、本日決勝戦が行われ
る選抜高校野球大会ですが、北海道代表・札幌第
一高校のショートストップは遠軽出身の宮澤君で
した。２打数１安打２死球と活躍し、結果は１回
戦敗退でしたが、今後の活躍を大いに期待したい
と思います。

また、プロ野球では日本ハムはまだ調子が上か
ってきませんが、４月17日には最高のパフォーマ
ンスを見せてくれることと期待しています。

一方で、野球以外で話題をさらった巨人です
が、高橋新監督のもと好調な滑り出しのようで
す。その一因かどうかはわかりませんが、キャン
プ中の村田選手の言葉に感銘を受けたのを覚えて
います。テレビのインタビューで「調子はどうで
すか。」との問いかけに「自分が監督なら、今の
自分は使わない。」と言い切りました。客観的に
自分を見つめて、どんな立場で何をすべきなのか
を考えて取り組んでいるのだと思いました。

私自身も、客観的に自分の立ち位置を考えて行
動できるようにしたいと改めて思い起こしました。

幹事報告 成田 弘明 君②
１．春の交通安全運動（街頭啓発）実施の案内。

4月8日(金)午前10時より、警察署前。

２．ガバナー事務所より(回覧)
①2016-2017年度 地区資金特別会計について
②東ヶ崎潔記念ダイアログハウスの募金の案内
③米山奨学委員長の手引きについて

３．第2500地区第4分区ＩＭのご案内
５月21日13時30分より。会場は雄武町民セン
ター、懇親会は17時よりホテル日の出岬。
登録締切は4月20日まで。

４．例会終了後に理事会を開催します。

写真は3月28日、須藤順一職業奉仕委員長(左)が
新入学児童への｢四つのテスト｣子ども版『よい子
のかなかな』ファイルを河原英男遠軽町教育長
(右、会員)へ寄贈しました。

本日のプログラム
ロータリー情報委員長 藤田 禮三 君④

本日のプログラムはメディア委員会が用意して
くれた次期国際ロータリー会長のメッセージビデ
オ⑨＊、そして先日開催した3年未満会員アンケ
ートのまとめを上田副委員長⑦が報告します。

【2面へ】
＊＝メディア委員会が「2016国際協議会」で

2016-17年度ＲＩ会長エレクトがテーマを発表し
たビデオに日本語字幕を付けたものです。｢ロー
タリーの友｣3月号、会長エレクトのインタビュ
ーと国際協議会のレポートをご参照下さい。

【名前等後の○数字は写真の番号】

ゲ ス ト 卓 話
真言寺 住職 黒田 大真様

会 員 卓 話
木村 一則 君
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2015-16年度 国際ロータリー
会長：Ｋ．Ｒ．ラビンドラン
第2500地区ガバナー
東堂 明(旭川北ＲＣ)

第4分区ガバナー補佐
橋詰啓史(雄武ＲＣ)

3月24日 37 33 28 84.8%
3月31日 37 33 28 84.8%

出席委員長
棚橋 忠 君⑥
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渡辺 勉 乾 禧實

【1面より】

オリエンテーション開催報告
ロータリー情報副委員長 上田 稔 君⑦

標記オリエンテーションを2月28日(日)18時よ
りホテルタカハシインにて、入会３年未満会員７
名全員が参加、又、木村会長始め役員・理事９名
の参加があり､開催しました。
最初に、現会員の年齢構成とロータリー歴を、

当日と前年度の６月30日と比較しました。
会員の平均年齢68.7歳→0.4歳若返り
ロータリー歴は13.14年→0.86年短い

木村会長の目指す若返りに少し近づいています。

木村会長の挨拶のあと、藤田ロータリー情報委
員長より改めてロータリーの目的について、話が
あり、私共も再認識しました。

その後、意見交換の時間があり、早めのノミ
(飲み)ニケーションに移り、各会員とも懇親を深
めました。

３年未満の会員にはあらかじめアンケートを配
り、当クラブやロータリーに対しての疑問・質問
・ご提案を出して頂きました。
７件ありましたのでご紹介致します。

１ やっと一年が経過して当クラブの会員の皆様
と活動を通じて知り合いを広める事が出来ました。
２ 普段の仕事上においての、ロータリバッチの
装着について
時・場所・場合に応じてロータリーバッチをつ

けるものであるのか？ また、バッチをつけては
いけない場合とはどこなのか？
＊この件については、藤田委員長から説明があり
ご理解を頂きました。

ニコニコ
ＢＯＸ 親睦活動副委員長 島田 光隆 君⑤

山田荘一君 二週間台湾一周旅行を終えて
（全てホームステイをして） 3,000円

合計 3,000円
2015-16年度 合計449,500円
☆閉 会 点 鐘 ：木村 一則 君
☆今月会報担当：渡辺 勉 君

2015-16_37th-03

３ メイクアップについて
ある程度理解はしているとのことでしたが、こ

の件についても藤田委員長から説明して頂き、ご
理解を得られたものと思います。
４ ロータリーの言葉・用語がむずかしい

私も同じでした。今でもすぐには理解できない
場合が多々あります。

『今さら人に聞けない わかりやすいロータリ
ー』は参考になると思います。(⑧は既存会員の
研修用資料最新版、400円。第2650地区発行)
５ ｢ロータリーの友｣横組みの記事は理解しずら

いので、わかりやすくしてほしい。
昨年12月17日、メディア委員会の「ロータリ

ーの友」に関するアンケート調査結果は「現状で
よい＝81％」を示しているのでこのまま。
６ 昼食について

量が多く味が濃い(しょっぱ過ぎる)ので、もう
少し工夫してほしい。週に一回の機会なので、楽
しく過ごしたい。夜間例会は特に問題はありませ
ん(余った食事はもったいないです)。

ＳＡＡと協議したいと思います。
７ 退職後も会員で居たい場合は、会費をもっと

安くしてもらいたい(少しでも長く居たいため)。
当クラブの年会費は、少なくとも25年は変わ

っていません。理事会にて協議致します。
＊今期中に、返答させて頂きます。


